

Inovasi Praktek Dakwah Lapangan Ponpes Al Mizan di Tengah Pandemi

Rabu, 06-05-2020

MUHAMMADIYAH.ID, LAMONGAN - Sebagai bagian dari upaya melatih dan melakukan pembejaran dakwah bagi para santri, Panti Asuhan dan Pondok Pesantren Al Mizan Muhammadiyah Lamongan pada tahun ini tetap melakukan kegiatan praktek dakwah lapangan.

Bedanya dengan tahun-tahun sebelumnya, praktek dakwah lapangan ini dilakukan secara online, dan terfokus di 63 titik ranting masing masing serta pada pembuatan konten digital dan aksi kemanusiaan penanganan Pandemi covid 19.

Hal itu disampaikan oleh Anggun Imanto, Kepala Pondok Pesantren Al Mizan saat melakukan sesi pembukaan praktek dakwah lapangan 1441 H melalui sambungan teleconference pada Senin, 4 Mei 2020.

"Ini adalah salah satu ikhtiar yang dilakukan oleh Al Mizan untuk tetap menghidupkan dakwah meskipun suasana pada saat ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya," ungkapnya.

Pandemi Covid-19 ini mengharuskan dan melatih untuk membuat langkah berbeda dalam melakukan pendekatan dakwah.

"PDL kali ini, kita lebih mengutamakan dakwah lewat sosial media atau dakwah milenial dengan membuat tulisan dan video. Pembuatan dan kontennya akan dibimbing langsung oleh ustad Ustdzah masing dan sasarannya memang adalah masyarakat netizen. Tentu tanpa mengurangi dari maksud dan tujuan yang hendak dicapai,"sambungnya.

Sementara Mujianto, Direktur PA dan PP Al Mizan menyambut baik praktek dakwah lapangan yang dilakukan secara online ini.

"Awalnya saya Ndak menyangka dan bahkan pesimis acara yang setiap tahun kita laksanakan dan menjadi prasyarat kelulusan santri di berbagai daerah ini tahun ini tidak akan bisa maksimal karena covid, tapi melihat antusiasme serta konsep dakwah online yang dilakukan oleh teman teman panitia, saya percaya bahwa ini akan sangat efektif dan berhasil,"ungkapnya.

Mujianto menambahkan, bahwa dakwah yang ada di pesantren al-Mizan ini ada dua yakni dakwah bil lisan dan dakwah bil hal.

"Dakwah bil lisan adalah dakwah secara langsung melalui mimbar-mimbar sedangkan dakwah bil hal adalah dakwah dengan perbuatan secara langsung yang dapat dirasakan masyarakat. Pada kali ini kita lebih melakukan dakwah bil ha di ranting kita masing masing,"paparnya.